

勝田 総教育委員長
就任のご挨拶



奥出雲という言葉からは、日本
のふるさとのふるさと、といった
イメージが浮かびます。

豊かな緑、きれいな水のわき
が出る山や田畠、神社の森やお寺
の鐘の音が、神話の世界をもほ
うふつとさせます。

人の数は少ないけれど暖かい
人情、純真な少年たち・。
子供を育てるなら是非ともこ
ういう所で、おおらかにのびの
びと成長して欲しい。

新しい奥出雲町は、豊かな人間性を備えた人を生みだす教育に、最適な所になる可能性を持つているのではないでしようか。

また、奥出雲町の誕生は、横田高校へ大多数の子供達が進むこの地にとって、大いに有意義なことであると思えます。

すなわち、ひとつのまとまつた地域社会の中で、小・中・高と、一貫性、整合性のある教育がてきて、この地で成長していくことへの、誇りと自信が持ちやすくなるのではないでしようか。

これからの教育は、学校だけにおまかせするわけには参らなくなっていると思えます。

地域と家庭とが、学校のご指導をいただきながらも、とりわけ「心の教育」の実現にもつともつと実際の行動で関わっていかなければ、と存じます。

奥出雲町誕生を契機に、この町が「教育の町」としても、素晴らしい成果があがりますことを祈り、かつ確信して、ご安いさつと致します。

若槻 慎二 教育長
就任のご挨拶



このたび教育長に推举され、
その任をお受けすることになり
ました。

「改革という名の混沌」のなかでの学力低下傾向の問題、二一トの問題、義務教育費国庫負担制度の存廃問題、また、子どもたちの学習意欲の低下、不登校、学校の安全管理問題などさまざまな課題に直面している中での、教育長職は、浅学非才の私には、はなはだ大任でございますが、ましく、健やかに成長するよう、また、社会の急激な変化、高齢化、国際化、価値観の多様化などの変化に対応し、たくましく生きるために、生涯学習の充実・向上と生涯スポーツの振興、地域文化の振興と文化活動の推進に微力を尽してまいりたいと存じます。

はなはだ大任でございますか
全力を尽して任務を遂行してい
く所存でございます。
未熟ではございますが、町民
の皆様のご期待に沿うべく、鋭
存じます。

学校、家庭、地域社会との連携を密にし、地域の教育力を生かし、確かな学力の育成に努めるとともに、将来を担う奥出雲

意努力いたす所存でございますので、格別のご指導、ご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。